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学习贯彻十八大精神
之一切为民

贯彻落实十八大精神关键在做

二七区：“三大主体”工作
促经济社会蓬勃发展
把握“投资、作为、创新、提升”四个关键、务实重做

“党的十八大为我们在新的起
点上实现新突破指明了方向、提供
了动力，贯彻落实党的十八大精神，
关键在做，结合实际做。”二七区区
委书记蔡红表示，二七区将以贯彻
落实十八大精神为契机，围绕全市

“三大主体”工作，发挥二七区的优
势，努力走出一条符合郑州市主城
区规划、有利于主城区整体效益最
大化、富有二七特色的发展之路。
进一步坚定信心和决心，务实重做，
齐心协力推动全区经济社会发展再
上新台阶、新水平。

记者 袁帅 王菁/文 张翼飞/图

11月27日下午，二七区大学路办事处会议室内坐满了人。
他们都是来自大学路办事处的基层党员和居民，聚集在一起

深入学习十八大精神。
家住康桥华城社区的周慧玲60多岁，是社区雷锋团队的文化

建设负责人，她希望用自身良好的精神面貌支持党、支持十八大对
人民群众生活的指导和规划。

“十八大报告中多次提到民生问题，可见党和国家对于百姓生
活的关心。而我们作为普通百姓，也要坚定地跟着党走，首先做好
自身本职工作，用我们的绵薄之力为社会出力，让我们的家园、社
区更加美好，如果大家都能这样做，那我们的社会一定非常和谐。”
周慧玲说。

大学路街道党工委书记海鸥告诉记者，为贯彻落实十八大精
神，街道制定了《学习计划》，要求广大党员采取集中学、分组学、座
谈学、讨论学、交流学等形式，广角度、多层次地深入学习贯彻十八
大精神。

大学路办事处在学习贯彻十八大精神方面的做法，只是二七
区的一个缩影。

“深入贯彻落实党的十八大精神，关键在做，结合实际
做。”二七区区委书记蔡红说，要始终把握好方向，围绕全市

“三大主体”工作，发挥二七区的优势，努力走出一条符合郑州
市主城区规划、有利于主城区整体效益最大化、富有二七特色
的发展之路。

全面掀起学习十八大热潮

二七区属于郑州的老城区，新型城镇化建设任务较大。
“两环十七放射”及市域快速通道道路绿化提升工程涉及二七

区的有7条道路，分别是嵩山南路、大学南路、南四环、南三环、郑少
高速连接线、郑登快速通道和京广快速路二期，总长约 50.2公里，
绿化面积约502万平方米。目前，已完成绿化87万平方米。

除了道路建设，四类社区建设也在加紧推进。
据介绍，今年1~10月份，全区累计出让土地1230余亩，城中村

改造项目新开工安置房157.7万平方米，交付使用56万平方米，开

工在建商品房147.1万平方米；旧城及棚户区改造项目已累计开工
安置房和商品房 172.82万平方米，交付使用 65.19万平方米，在建
商品房107.63万平方米。同时，合村并城工作也稳步推进。

二七生态文化新城建设也在有序推进，侯寨总规修编方案、7.6
平方公里起步区城市设计、8 个项目控规和 3 个专项规划进展顺
利；签约重大项目 11个，总投资达 920亿元。其中，红星美凯龙等
项目已开工，郑州CSD国际时尚商贸中心项目涉及的南岗刘整村
拆迁已完成。

做好道路、环境等基础设施建设，是为了有更好的现代产业。
根据实际，二七区确定了高端商贸、现代食品制造和生态文化

三大主导产业。
蔡红说，为发展现代服务业，制定了《二七区服务业三年行动

计划》，加快推进40个服务业重点项目。今年1~10月份，完成投资
175.2亿元，占年计划的83.5%。其中，二七商圈国家级商贸中心规
划已提交省发改委组织的专家评审会，并原则性通过。

龙西湖生态文化区规划编制正在推进；樱桃沟、娄河蝴蝶岛、

申河生态谷三大特色板块也将呈现出更加优美的环境。
《马寨镇总体规划修编2011~2030》已获市政府审批通过；新签

约康师傅再投资等超亿元项目6个，协议资金42.65亿元，实际到位
资金17.89亿元；建设标准化厂房7.7万平方米，自来水入园区工程
等基础设施建设正在快速推进。

“贯彻落实党的十八大精神，就是要以项目建设为抓手，深入
实施经济社会发展三年行动计划，确保各项工作落到实处，抢抓机
遇、大搞建设、优化环境、惠及民生。”蔡红说。

以项目建设为抓手加快现代产业发展

要完成既定目标离不开人民群众，社会的发展更离不开人民
群众。

“网格化管理已经推行了一段时间，应该说越来越得到老百姓
的认可。”海鸥告诉记者，网格化管理目前在办事处的日常管理中
发挥的作用是越来越大，“整治违法建设、保持环境卫生、居民帮扶
等工作都离不开网格化管理”。

长期以来，二七区坚持把长效机制作为推动各项工作的

根本途径和重要方法。围绕“三非”治理等 7 个方面和 13 项城
市管理工作，建立健全条块融合、问题发现解决、考核奖惩等
工作机制，不断规范网格运行，确保把 95%以上的问题化解在
基层。

“党的十八大报告把民生工作摆在了更加重要的位置，要求必
须保障和改善民生为重点，多谋民生之利，多解民生之忧。”蔡红
说，网格化工作实际上就是民生工作。

网格化长效管理已逐步深入人心

郑州做出贡献

二七区的两环十七放射生态走廊。

金水路准快速化等快速路网工
程明年开工

昨日，记者在南三环三环快速化施工现场看到，一
个个高架桥基础桥墩已经屹立在道路中央，施工现场
工人们正在全力施工。

“目前，市一建负责项目区域已累计成桩338根，完
成总量的 87.5%；累计承台开挖 46座，承台垫层 44个；
累计承台浇筑40座，完成49%；累计墩柱浇筑17个，完
成21%。累计完成产值约9280万元。”市一建施工负责
人赵少阳说，等到明年，随着三环快速化工程的完工，
城市交通将会大不一样。

陈新说，2013年市建委将以科学发展观为指导，紧
紧抓住中原经济区建设的重大历史机遇，充分发挥新
型城镇化引领作用，紧紧依托“坚持依靠群众、推进工
作落实”长效机制，围绕全面加快郑州都市区建设，统
筹城乡基础设施建设，深入推进依法行政建设，着力提
升建筑业支柱产业地位，深化建筑节能和质量安全监
管，完善主动高效服务体系，圆满完成全年各项工作目
标任务，促进我市城乡建设事业健康快速发展。

按照计划，2013年，我市将以加快中心城区“一环+
井字”快速路网建设和《畅通郑州白皮书》项目为重点，
拟计划安排项目105项，计划投资138.9亿元。其中，续
建三环快速化、京广快速通道二期（南北段）、13座跨南
水北调总干渠桥、陇海路西延、航海路立交以及 3 个下
穿中州大道隧道工程；新建金水路准快速化、花园路-
紫荆山路准快速化、西三环北延、紫荆山路南延、陇海
路高架等快速路网工程以及主次干道及断头路打通
项目。

明年新开重大项目将定岗定位
定职责

陈新特别介绍说，在明年的工作中，市建委将进
一步建立健全重大项目管理体系，新开工重大项目，
及时配置配强项目部，定岗定位定职责，不断提升项
目管理水平和组织协调能力。同时，加强建筑市场信
用体系建设，建立信用档案，规范企业在资质申报、施
工许可证办理、劳务用工、招标投标、标后履约等方面
的行为。

“2013年是深入贯彻落实党的十八大会议精神的
起步之年，市建委将在市委、市政府的正确领导下，在
省住建厅的精心指导下，凝心聚力、科学谋划、勇于担
当、攻坚克难，不断开创全市城乡建设的新局面，为加
快郑州都市区建设而努力奋斗。”陈新表示。


